



## 離任式（4月3日、校長挨拶要旨）

みなさん、こんにちは。

春は、出会いと別れの季節です。この4月の人事異動で、本校のためにご尽力いただいた8名の先生方がご退職、または、ご転出されました。



今回の卒業生も国公立大学合格者100名を超え、私立を含めた難関大学にも合格者が多数出て、部活動が常に上位大会で活躍するなど、名実ともに文武不岐の教育活動を継続できるのは、これから紹介する先生方をはじめ、現在本校に勤務する先生方、そして歴代の先生方が、生徒のみなさんのために、そして学校のために、情熱を傾けて献身的にお仕事をしてくれたお陰です。どの先生にもたいへんお世話になりました。学校を代表して心より御礼申し上げます。ありがとうございました。

私からは、先生方の略歴をご紹介したのち、先生方からご挨拶をしていただきます。

（HPではお名前と異動先などのみにさせていただきます）

河野善美先生，理科（物理），下館一高へ

秋山淳子先生，理科（化学），境高へ

中林孝佑先生，英語，岩井高へ

曳埜 伸先生，理科（物理），ご退職

中村綱太先生，保健体育，下館工業高へ

馬場光夫先生，社会，教頭に昇任 つくば工科高へ

菊池正彦先生，国語，竹園高(非常勤)へ

瀬畠裕一さん，学校用務員，ご退職



### 離任式次第

#### 離任者紹介

生徒代表送別の言葉（代表生徒が、それぞれの先生へ）

#### 花束贈呈

#### 離任者挨拶

校歌斉唱，応援団によるエール

為桜の丘（全員で肩を組み，高唱）

※本校では、水海道一高との定期戦や校内クラスマッチなどで勝利を祝う際に生徒・職員が肩を組み，声高らかに「為桜の丘」を歌うことが恒例となっています。

